

Deleplanque: une nouvelle génétique et des variétés multitolérantes

Aujourd'hui troisième sélectionneur européen de betterave, le groupe Deleplanque a changé d'échelle. En 2018, le groupe semencier a racheté le sélectionneur allemand Strube. Il intègre désormais l'ensemble de la chaîne de valeur, de la sélection à la production de semences au champ, jusqu'à leur mise à disposition aux clients.

Depuis, le chiffre d'affaires de l'entreprise a été multiplié par trois (130 millions d'euros) et sa gamme variétale s'est élargie comprenant outre la betterave, le tournesol, le soja, le pois chiche, les pois potagers, le maïs doux, le seigle et le blé tendre. Autrefois cantonné à l'Hexagone, le terrain de jeu de l'entreprise s'étend désormais aux treize pays producteurs de betteraves en Europe.



EN CHIFFRES

- ➔ 130 millions d'euros de chiffre d'affaires consolidé
- ➔ 500 collaborateurs
- ➔ 5300 ha de production de semences en France
- ➔ Plus de 20 espèces produites dans 4 stations de semences: betterave sucre, céréales hybrides (seigle, blé, triticale), oléagineux hybrides (colza et tournesol), potagères (pois potager, radis, épinard)

LES TRAVAUX DE SÉLECTION DE DELEPLANQUE se concentrent sur la tolérance aux nématodes, à la cercosporiose et à la forte pression rhizomanie.

« *Nous sommes présents sur l'ensemble des marchés où il y a de la betterave, sauf aux États-Unis* », a précisé Éric Verjux, président du directoire de Deleplanque, en conférence de presse. Le groupe s'affiche désormais comme le troisième sélectionneur européen de betterave. **📍 Charles Baudart**